



**NOMBRE: LIC. JAVIER GONZÁLEZ MOCKEN**

**FORMACIÓN ACADÉMICA Y TRAYECTORIA PROFESIONAL: (Máximo dos cuartillas)**

Egresado de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez de la Carrera de Licenciado en Derecho, en el año 1975.

Ultimo grado de estudios, Pasantía de la Maestría en Derecho Penal y Derechos Constitucionales de la Universidad Autónoma de Barcelona, España.

Trayectoria Profesional:

- 1976 a 1980 Primer Jefe de la Procuraduría de la Defensa del Trabajo en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje de Ciudad Juárez
- 1977 a 1978 Director General de Extensión Educativa y Servicio Social de la UACJ.
- 1978 a 1982 Secretario General de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.
- 1982 a 1990 Director General del Instituto de Ciencias Sociales y Administración de la UACJ.
- 1982 A 1990 Catedrático de la UACJ, de tiempo completo y como Docente de la materia de Teoría General del Estado, Derecho Constitucional y Derecho de Amparo.
- 2009 a 2010 Coordinador del Programa de Quejas y denuncias del Operativo Conjunto Chihuahua.
- 2010 a 2013 Subsecretario de Educación Cultura y Deporte en la Zona Norte.
- 2015 a 2016 Presidente Municipal de Ciudad Juárez.

- 2021 a 2023 Secretario de Educación y Deporte en el Estado de Chihuahua.

**RELATORÍA DE LA EXPERIENCIA EN EL ÁREA DE PROMOCIÓN, RESPETO Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS. (Máximo dos cuartillas)**

En el año 2009 al 2010 me desempeñe como titular de la oficina de Coordinación de quejas y denuncias del Operativo conjunto Chihuahua, en el Gobierno Municipal en la administración encabezada por el Lic. José Reyes Ferriz, Presidente Municipal en turno.

En dicho puesto tuve la oportunidad de atender más de 2000, que fueron denunciados por violaciones a los derechos humanos a los juarenses que fueron afectados por la mala actuación de algunos miembros del ejército y Policía Federal.

Asimismo, en esta Coordinación tuve la oportunidad de ayudar a la defensa de los derechos humanos, que se cometieron en contra de la población juarense poniendo un freno a los abusos de los que fueron objeto.

De igual manera, en los diferentes puestos públicos que he desempeñado durante toda mi vida, siempre he sido defensor y procurador de los derechos humanos, encausando actividades que promueven la protección de los mismos. Así como coadyuvando en la misma tarea con otros organismos similares en pro de los Derechos humanos de la población Chihuahuense.